

# 7.500 hinchas no podrán ingresar a tribuna sur en encuentro entre América y Quindío

Hay preocupación en Cali por desórdenes que podrían presentarse tras decisión de Dimayor, que el conjunto escarlata apeló. Hoy se define disposición final



Foto archivo particular

#América de Cali

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Equipos

#Fútbol

#Sudamérica

+

Compartir

f t g+ in p

✉ 👤 ⚠

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | CALI | 25/11/2016 -

Para el domingo 27 de noviembre la Dimayor suspendió el acceso de 7.500 hinchas a la tribuna sur del Estadio Olímpico Pascual Guerrero, que es usada principalmente por integrantes de la barra Barón Rojo Sur.

Según Laura Lugo, secretaria de Gobierno de Cali, “nosotros tenemos que acatar la decisión de la Dimayor y ya todo está dispuesto. No podemos abrir la tribuna sur, pero esperamos el resultado de la apelación que presentó el América de Cali, esa decisión se toma hoy”.

Los operativos y controles ya se encuentran definidos, sin importar la decisión final, dijo la secretaria de Gobierno, a lo que agregó que “no podrán entrar a Cali personas que vengan en buses desde otras ciudades con boleta de la tribuna sur”.

**De los 7.500 hinchas aproximadamente 3.000 serían de Cali y el resto de otras ciudades.**

Policía y Tránsito realizarán controles en las salidas y entradas de la capital del Valle, para regular el acceso de los hinchas a la ciudad.